

DANKSAGUNG

Die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem geliebten

Ruedi Fischer-Richner

hat uns sehr bewegt und gibt uns Kraft.

Herzlichen Dank für alle Zeichen der Verbundenheit und der Wertschätzung.

Ein besonderer Dank geht an

- Frau Dr. Pfenninger und Herrn Dr. Schreen sowie an die Spitex für ihre Betreuung;
- Priester Marcel Meier, Seelsorger der Neuapostolischen Kirche, für den sehr persönlichen und tröstenden Abschiedsgottesdienst sowie die seelsorgerische Betreuung in all den Jahren;
- das Orchester und die Organistin sowie den Frauenchor für die wunderbare musikalische Umrahmung der Trauerfeier;
- alle, die an der Trauerfeier teilgenommen und uns ihre Zeit und ihr Mitgefühl geschenkt haben;
- die Spenderinnen und Spender;
- alle, die Ruedi in ihrem Leben in Liebe begegnet sind. Danke für jeden Händedruck und für jede Umarmung.

Stäfa, im Oktober 2019

Die Trauerfamilie